

Corbacho propone retirar el subsidio a los parados que rechacen empleos

El ministro cree que la reforma debería abordarse cuando haya pasado la crisis

L. D., Madrid

Un día después de que el presidente del Gobierno anunciara que la próxima reforma que pondrá en marcha será la de las políticas activas de empleo, el ministro de Trabajo dio una entrevista en la que ofrece pistas de por dónde van a ir los tiros. Celestino Corbacho aseguró ayer a la televisión autonómica catalana TV3 que es necesario que los servicios públicos trabajen más directamente con los desempleados, para que estén el menor tiempo posible en el

paro, según informa la agencia Efe.

Después señaló qué habría que hacer con los parados a los que no les interesen las ofertas, ni la formación, ni hacer itinerarios para la ocupación. "Si no le interesa nada de lo que le ofrece la Administración, a partir de ese momento usted no puede continuar manteniendo el derecho a percibir la prestación por desempleo", aseguró.

Corbacho especificó que ahora, en plena crisis, no es el mejor momento para abordar este tema, pero que "evidentemente",

hay que afrontar esta reforma. El ministro cree que la salida de esta situación será "lenta" y que se necesitarán "tres, cuatro o cinco años" para volver a las tasas de paro anteriores a la crisis.

Uno de los elementos que, en su opinión, ayudarán a mejorar la situación es la reforma laboral, que define como una de las más profundas hechas en España en los últimos 20 años y que "permite llevar al seno de la empresa lo que la economía y los empresarios necesitan". Precisamente del texto que aprobó el Congreso de los Diputados el pa-

sado jueves sale el mandato explícito para reformar la prestación por desempleo y la negociación colectiva.

El presidente José Luis Rodríguez Zapatero señaló el viernes que los servicios públicos de empleo tendrán que ofrecer una atención personalizada a cada ciudadano. "Esto va a obligar a cambiar muchas cosas", señaló. La idea que maneja el Gobierno es casar la formación de los parados con las necesidades del mercado de trabajo, con una colaboración activa de todas las Administraciones.



Corbacho propone di revocare il sussidio ai disoccupati che rifiutano un posto di lavoro (ca)

